
POURQUOI ? 

LA REVALORISATION DU RIFSEEP

Lors de notre rencontre du 19 avril dernier avec le Vice-Président, Monsieur Christian MATHON a exprimé sa votre volonté de 

faire évoluer le RIFSEEP à la MEL et de proposer une délibération au conseil de décembre 2024. 

L’administration a toutefois confirmé que la part "indemnité de fonctions, de sujétions et d'expertise" (IFSE) ne serait pas 

revalorisée, et que seules les modalités du "complément individuel annuel" (CIA) seraient discutées, avec une orientation vers 

une rémunération basée sur le mérite. 

Les organisations syndicales unies ont réagi et l’objectif de l’intersyndicale est clair : 

Un CIA pour tous, égalitaire, sans distinction de grade ! 

C'est le moment de vous faire entendre et de soutenir l’intersyndicale ! 

Venez nous rencontrer et participer à cette discussion essentielle. 

C’est votre droit ! 

Votre CIA se décide pour vous et AVEC vous ! 




